

絆 *~Kizuna~*

文化祭を振り返って

文化祭を終えてから、振り返りの作文を書きました。自分やクラスの成長を振り返っていました。

私は初めての文化祭を全力でやりきることができました。本番では今までで最高の劇にすることができました。このような劇にすることができたのは、クラスみんなが協力してあきらめずにすることができたからだと思います。

劇では、前日までみんなが完璧に覚えられていなくてとても不安でした。しかし、当日になると、みんなすらすらと言葉を言っていたのでとてもよかったです。また背景もスムーズに変えることができ、成功できたなと思います。歌は先輩方とは大きな点差がついてしまいました。しかし、ソプラノパートは満点だったと思います。



初めての文化祭で、最初劇の役決めて「妻」というとても嫌な役に決まってしまった。不安な気持ちがたくさんあったが、みんな文化祭を成功させるために必死に練習して頑張っている姿に「成功させるぞ!」というプラスな気持ちになっていった。すべてを出し切り終わった後の大きな拍手にとっても感動した。

王様は劇の中で最も重要な役で緊張していたけれど見事にやりきることができた。合唱では、指揮者をやり始めたころと比べるとリズムよく指揮ができ、みんなをまとめあげることができた。

文化祭を通して、劇のセリフだけではなく、発表する時にも大きな声でハキハキとしゃべるようにしたいと思った。先輩たちの様に、友達のことを助けたり、自分から率先して物事をやったりしたいと思う。

私は文化祭を通して、何事も本気で行えばみんなが一つになって、結果として残すことが出来るということがわかった。だから、今後はいつでも本気で行くことを大切にしたい。

